報道がされている。 日本でも

でも失神者が続出するなどの ンは副作用が多く、新聞紙上 に出された。子宮頸癌ワクチ から購入する入札案件が議会 とを決めた。 ワクチンを業者 チンの全額助成を町が行うこ 員を対象とする子宮頸癌ワク

死亡例が報告された。

門家が指摘する

このワクチンは子宮頸癌に

あるが、感染しているかどう

ることながら、効果に疑問が

必要性が低いことを専

人にワクチンを投与すると前 |病変を進行させるおそれも

ず

しかも検診で簡単に発見

できる。

万人あたり1人以下に過ぎ

既にウイルス感染している

このワクチン、副作用もさ

ど自然治癒する。

日本人が感染するが、

ほとん

質疑から

とりすぎ駐輪場料金の是正を 維持管理費の二倍も使用料金を取られている

あるのは明らかだ。 現在の駐輪料金が取りすぎで 費を入れても2300万円、 円に過ぎない。 けをしているわけではない。 ただし町職員は駐輪場業務だ 大網駅前駐輪場の収支決算 維持管理費は1600万 使用料3200万円に対 町職員の人件

用料を他に流用することは許 定の目的のために徴収した使 を半額にできるはずだ。 されない。すぐにでも使用料 3階を無料にして、高校生 町は営利企業ではない。

特 ij 周辺のお店も利用しやすくな がたくさんある。さらに、駅 駅前渋滞の緩和、自転車使用 と考える。自転車通勤による は維持費以下の低料金で良い が埋まっていくそうだ。 番使用料の高い1階から契約 料金格差を付けていたが、一 馬県高崎駅の駐輪場では地下 だ。昨年行政視察に行った群 を3階に誘導するのも一案 による健康維持など良いこと 階地上3階の駐輪場全てに 将来的には完全無料、また 土地の利用価値もあが

> の税金の稼ぎ頭であるサラリ 世代への支援になるし、 る。高校生の無料化で子育て えるようアピールにもなる。 ı マンがより多く住んでもら バイクの駐輪についても早 本町

ıΣ 駅前の民間駐輪場がなくな 場でも駐輪可能な車両がなぜ やスクーター など現在の駐輪 中とのことだ。小型のバイク るが、一年たっても調査研究 駐輪できないのかも疑問だ。 急にはじめるよう提案してい バイクの駐輪場整備は今

兀 歳 科検診の充実を · 五歳児

ネが必要ということもある。 の近視になっていて、即メガ が気づいたときには中度以上 見逃しやすい。この時期から るに必要だが、まだ年齢が低 障害や色覚異常などを発見す 診断で行われる。 テレビやゲームの影響で、親 ないので、軽度の視力低下を いことや、視力が定まってい 町の眼科検診は3歳児健 重度の視力

視治療に力を入れることが大 る傾向がある。眼科検診や近 日本ではメガネに頼りすぎ

子宮頸癌ワクチンの安全性・効果に疑問 7月臨時議会から

すぐ必要な課題だ。

か調べない。 ワクチンにはアジュバンド

中1から高1までの女子全

ಠ್ಠ ıΣ 子宮頸癌は他の癌と同じよう 発見されているに過ぎない。 に高齢になるにつれ多くかか 女性で急増していると言われ ているが、実際は前癌病変が 20代の女性の死亡率は10 死亡率も高齢ほど高くな

ふれたウイルスで8割以上の

HPVウイルスはごくあり

使われる成分が入っている。 というペットの避妊薬などに 子宮頸癌にかかる人が若い とれるのか。 長は何かあったときに責任を

きり判っていない。

スにしか効果がない。

しかも一部のHPVウイル

効力は6年しかない。

HPVウイルスの関係ははっ 効くワクチンで、子宮頸癌と ではなく、HPVウイルスに

の差で成立してしまった。町 反対にまわったが、僅か1人 受けて多くの議員が公費助成 は何だったのか。この質疑を ともに答えられず「国のやる ことだから正しい」との町長 黒須の反対質疑に町側はま 様々な薬害や原発事故

副作用は国も町も責任をとり 決めて下さい。 は任意です。 ご自分の判断で 保護者の皆さん、この接種 任意接種での

だ。

簡易放射線測定器での出

ご連絡をお気軽にどうぞ。

前検査を希望の方は黒須まで

える測定はなかったが、ホッ

トスポットはまだまだ心配

市制施行後の新市の名前を勝手に決めるな!

町広報に市制施行に関す るアンケート結果が掲載さ れた。アンケートは各世帯 1 枚で、回答率は20%だっ 市制施行に賛成が83 新市名については大網 白里市が良いが58%、他の

市名が良いが42%だった。 町長は、このアンケート で住民の意向がよくわかっ たので、さらなる調査は行 わず、新市名検討会議など も作らないで、新市名を決 定すると言っている。たっ た1707人の賛成で新市名を

決めてしまっていいのか。 アンケートでは現町名を そのまま市名にスライドさ せる誘導質問をしている。 市制に反対している人には 新市名の回答もさせない欠 陥アンケートだ。これで今 後長く続く市名を決めてし

まうのはいかがなものか。 新市名は、選択肢を広く 議論した上で、15歳以上の 全住民を対象にした投票等 で決めるべき。現在の日本 一長い町名も含め、住民み んなで新市名を決めよう。

OSS CA 人とまちの交差点



10月23日(日) 午後2時~

11月5日(土)まで開設 大網33-8サンモア内 まちサポの正面

: 7 3 - 4 1 2 6 射線量も含めて国の基準を超 実施され立ち会った。空間放 壌調査が町内町立3幼稚園で 黒須が要望していた放射能十 う議会改革に取り組んでいき き議会の役割を高めていくよ に必要な改革だった。 引き続 来年度予算に反映されるため 実現した。 決算委員会報告が 員会の9月議会内審査報告が して黒須が求めていた決算委 数年来、議会改革の一環と 文教福祉委員会等で